
コロナ禍の影響で計画しては中止を３回繰り返した後の、４年目で

の支部総会開催。秋田から大学のキャンパスは遠いため、なかなか

訪れる機会もないので、校友会幹事会が行われた際に、新松戸と竜

ケ崎キャンパスを撮影して、映像で参加者に見てもらいました。当

時の写真に驚きの声を上げた方もいて、作って良かったと思いまし

た。



４年前から支部会参加を計画してくれていた前ポーランド野球代表監督の渡

辺龍馬さん。現在は少年野球の育成に力をそそいでいます。

総会には試合で出席できませんでしたので、活躍の様子を映像でご紹介。



秋田キャッスルホテル　７階　日本料理「車屋」

７階から見る千秋公園のお堀

乾杯

竜ケ崎の思い出を語る大山さん

支部会計の北嶋さん ５期　佐藤さん　４期　高橋さん

１期卒業の佐藤　尚さん（前支部長）


